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RIUNIONE DI CONSIGLIO DIRETTIVO DEL  5 luglio 2023 18:45  

VERBALE N°   3  

Consiglio tenuto in via telematica  
  

   

  

  
PRESENTI  PRESENZA FISICA  PRESENZA TELEMATICA  

Marco Bettini (MBT)    X 
Fabio Graziani (FG)    X 
Gillian Crampton Smith (GC)    X 
Marco Bevilacqua (MB)    X 
Marco Pajer (MP)    X 

Marina Spinadin (MS)    X 
Luisa Flora (LF)    X 

    

  
  
O. d. G.  
  

1. Proposta di incarico alla prof. Elisabetta Lazzaro 

2. Scuola vela 

3. Presentazione libro 

4. Regata ’Na barca, un omo” 
 

1. Proposta di incarico alla prof. Elisabetta Lazzaro  

Il Presidente MB sottopone ai consiglieri presenti la proposta di incarico per candidatura della vela 

al terzo quale patrimonio immateriale di UNESCO. L’incarico prevede specifiche responsabilità 

delle due parti, fermo restando che la prof. Lazzaro deve redarre un piano di lavoro che il Consiglio 

discuterà e, se congruo con l’obiettivo, approverà. Nella proposta di collaborazione è stato anche 

specificato che l’incarico è a titolo gratuito e che AVT non intende stanziare alcun budget per il 

raggiungimento dell’obiettivo. Eventuali spese e tutti gli interventi presso Enti, Associazioni, 

Privati ecc. devono essere preventivamente concordati ed approvati. MS si propone come referente 

della prof. Lazzaro. I consiglieri presenti  approvano.  

 

2. Scuola vela  

GC condivide alcuni pensieri e perplessità riguardo la scuola vela in vista del corso autunnale. La 

sua proposta prevede, al posto di 2 moduli base (mod. 1 uscita di prova e mod. 2 corso completo) di  

fare un singolo corso base, formativo per i corsisti ed allo stesso tempo piacevole per gli istruttori. 

Si propone di sostituire il mod. 1 con un “prova la vela”, magari abbinato ad una qualche 

manifestazione tipo Salone Nautico o simile. Si chiede a GC di prevedere un incontro preliminare 

tra tutti gli istruttori disponibili per concordare le linee di insegnamento, magari utilizzando le 

dispense redatte da Vernier e da Rusca per i corsi passati. Si propone anche di distribuire un 
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questionario di gradimento ai corsisti del corso di primavera per capire se e in che cosa si può 

migliorare. 

 

3. Presentazione libro “VIAGGIARE A REMI TRA VENEZIA E LE IDROVIE DEL 

NORD ITALIA” di Luana Castelli  

si chiede a LF di prevedere a brevissimo la pubblicazione sul sito e nei canali social dell’evento 

previsto per il 14 luglio p.v. 

 

4. Regata ’Na barca, un omo”  

MBevilacqua solleva la perplessità su quanto si aspetta la Canottieri Mestre di rimborso, trattandosi 

di regata in solitaria. Si conferma che AVT bonificherà al circolo coorganizzatore 8 euro a persona 

per il rinfresco, fermo restando che va valutato quante persone potrebbero essere presenti oltre ai 

timonieri. Si modificherà il bando in modo da richiedere ai timonieri di dichiarare se al rinfresco 

intendono portare altre persone e quante (per le quali deve essere corrisposta la relativa quota di 8 

euro se sono più d’una). 

 
 
Il Consiglio termina alle ore 20.15  

    
PROSSIMA RIUNIONE CD   

Mercoledì prossimo ore 18.45 

    
  

IL SEGRETARIO  
Fabio Graziani  
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